

24 neue Krippenplätze entstehen

Grundstein für Kinderland III in Saarwellingen ist jetzt auch offiziell gelegt.

SAARWELLINGEN (az) Weitere Betreuungspässte für Kinder schafft der Landkreis Saarlouis als Träger auf dem Campus Nobel in Saarwellingen. Am Montag fand dort die Grundsteinlegung für „Kinderland Campus III“ statt. Dafür werden 1,9 Millionen Euro investiert. Als Zuschuss von Land und Bund überbrachte Christine Streichert-Clivot, Staatssekretärin des Bildungsministeriums, einen Scheck über 664.700 Euro. Sie bezeichnete „Kinderland“ als „hervorragendes Projekt“.

Auf einem Grundstück mit 3100 Quadratmetern entstehen 24 Krippen- und 48 Kindergartenplätze. Das Vorhaben befindet sich derzeit im Rohbau, voraussichtlich nächste Woche soll das Dach aufgesetzt werden. Später wird die Zahl der Betreuungspässte an diesem Standort auf insgesamt 260 ansteigen. Zu den bereits vorhandenen 52 Betreuerinnen und drei Auszubildenden sollen rund 25 weitere Kräfte kommen. Im März dieses Jahres erfolgte der Spatenstich zum dritten Betreuungskomplex von „Kinderland“.

Jetzt wurde eine Zeitkapsel im Fundament des Eingangsbereiches deponiert. Darin sind die aktuelle Ausgabe der Saarbrücker Zeitung und ein Plakat mit Unterschriften anwesender Kinder sowie Vertretern von Politik, Verwaltungen und Kooperationspartnern. Im fertigen Zu-

stand wird an dieser Stelle eine Stele stehen. Es gebe bereits Überlegungen für „Kinderland IV“ teilte Landrat Patrik Lauer mit. Ein möglicher Standort sei Schwallbach, um auch diese Ecke des Landkreises mit weiteren Betreuungspässen und langen Öffnungszeiten abzudecken.



Von Ralf Weber assistiert deponierten Kinder die Zeitkapsel im künftigen Eingangsbereich von „Kinderland Campus III“.

FOTO: JOHANNES A. BODWING